

Ayer habló Miguel Delibes

Marino Gómez-Santos, en Oviedo

Con media hora de retraso, naturalmente, «por causas ajenas a su voluntad», ocupó ayer, a las ocho y media de la tarde, la cátedra del Ateneo ovetense el periodista y novelista Miguel Delibes, para pronunciar la segunda conferencia del ciclo de novela española contemporánea que se enunciará «Nuevas tendencias de la novela».

El conferenciante —que cuenta en su historial literario, entre otros galardones, con el premio Nadal— des-

Desde ayer, está en Oviedo Marino Gómez Santos, un ovetense consagrado en el periodismo y que ha conseguido un



puesto también importante en nuestra nómina actual de escritores jóvenes.

Marino Gómez Santos hablará mañana en el Ateneo sobre un tema de un interés singular. Su charla será acompañada con ilustraciones de la duquesa de Alba.

La presencia de Marino Gómez Santos en su ciudad sirve, entre otras cosas, para demostrar una vez más, que la decisión, el talento y la perseverancia son cualidades suficientes para triunfar limpiamente. Por otra parte, su intervención en las primeras actividades del Ateneo, revela apertura excepcionalmente significativa al acordarse de los "de casa".

arrolló el tema con precisión y belleza. Al final, y después de ser escuchado con extraordinaria atención, fue cariñosamente aplaudido.

Miguel Delibes fue presentado al público por don José Martínez Cachero.

(Fotos Tosal.)